



## 町青年団入団式

実川団長が激励  
意欲に燃えた若い力

次代の担い手達により活動が  
続けられている町青年団では、  
4月21日(日)文化会館で、今年  
度から仲間入りする新団員の入  
団式が行われ、意欲に燃えた若  
者が団員のあたたかい歓迎をう  
けました。



なお、新年度の団長には実川  
隆宜君(立合写真)、副團長に  
は伊藤浩君(本郷)・土屋明子さ  
ん(姥山)が、3月の総会でそ  
れぞれ選任されています。

日本の現在の繁  
栄は、特に貿易、資源などの面  
で開発途上国との協力があつたか  
らです。

私たちが暮らしてい  
ます。南の国々では多くの人  
が飢えに苦しんでいます。  
(内)千葉日報社を通して  
二十三万五千百円  
県連合婦人会を通じて  
十万円

## シンジケン始動

## 町婦人会総会



## 新会長に高塙考子さん

昭和60年度の婦人会総会が、  
4月21日(日)文化会館に会員多  
数を集めて開かれ、新年度の会  
長に高塙考子さん(鳥喰沼写  
眞)、副会長に伊藤昌子さん(姥  
山)、早川利子さん(三本松)が



それぞれ選任されました。  
また、お年寄りを大切にしよ  
う」というスローガンのもとに  
繰り広げられた59年度(平山芳  
子会長)事業では、中央・地域  
を問わず活発な敬老事業が展開  
され、大きな成果を収めたこと  
が確認されました。

子会長事業では、中央・地域  
を問わず活発な敬老事業が展開  
され、大きな成果を収めたこと  
が確認されました。

## 私のひとこと



去る3月3日、千葉の生活者  
大会で、NHK解説委員萩原広  
平先生の「世界の婦人たち」と  
いう大変有意義な講演をお聞き  
しました。その中でアジア、アフリ  
カの農村地帯で、4億5千万人の  
人達が飢えに苦し  
んでいるというお  
話を伺い、みじめ  
な生き方に唯々驚  
きました。

アジアでただ一  
つの先進国日本で  
は、それらの国々  
に経済協力をして  
いるのですが、  
援助額は47カ国あ  
る中で、16番目だ  
そうです。

## アフリカへ救援金

前町婦人会長 平山芳子(北清水東)

皆さん、いろい  
ろとご協力いただ  
きありがとうございました。

アフリカの人  
達のこと、泣きな  
がらテレビで見ま  
した」と、語つて  
くださったおばあ  
さんのことば。忘  
れられません。お  
かげさまでこ  
んなにたくさんい  
ただくことができ  
ました。

「ご苦労さまです」と、声を  
かけてくださった  
お母さん。

「アフリカの人  
達のこと、泣きな  
がらテレビで見ま  
した」と、語つて  
くださったおばあ  
さんのことば。忘  
れられません。お  
かげさまでこ  
んなにたくさんい  
ただくことができ  
ました。

る事実を忘れてはなりません。

そこで私ども横芝町婦人会員  
は、何かしなければと考え、み  
んなで相談しました。そして、  
アフリカのかわいそうな子ども  
達に、ミルクの一滴でも届けて  
やりたいと募金運動をすること  
になりました。役員の人達に各家庭を  
一軒一軒まわさせていただきま  
した。

「ご苦労さまです」と、声を  
かけてくださった  
お母さん。

「アフリカの人  
達のこと、泣きな  
がらテレビで見ま  
した」と、語つて  
くださったおばあ  
さんのことば。忘  
れられません。お  
かげさまでこ  
んなにたくさんい  
ただくことができ  
ました。